

Jalin Silaturahmi Dengan Kepala Sekolah, Bati Wanwil Ceper Anjangsana Ke SMA Negeri 1 Ceper

Budiyanta - KLATEN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 7, 2023 - 11:59



Jalin Silaturahmi Dengan Kepala Sekolah, Bati Wanwil Ceper Anjangsana Ke SMA Negeri 1 Ceper

KLATEN - Bati Wanwil Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Serma Jumaeri Komunikasi sosial (Komsos), bersilaturahmi ke kantor Kepala sekolah SMA

Negeri 1 Ceper Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (7/11/2023).

Dalam kegiatannya Bati Wanwil Koramil Ceper Serma Jumaeri menyampaikan bahwa hubungan yang baik antara Koramil dan tenaga pendidik di wilayah kec Ceper selama ini sudah terjalin sangat baik dalam hal pembinaan siswa sekolah sebagai generasi muda.

Bati Wanwil Ceper menambahkan bahwa dengan sering silaturahmi berkomunikasi dengan pihak sekolah maka akan terjalin kerjasama yang baik manakala kita dibutuhkan dalam pembinaan disiplin bagi anak-anak sekolah.

"Dengan adanya kegiatan silaturahmi di sekolah, harapannya akan tercipta hubungan yang harmonis antara Anggota TNI, khususnya anggota Koramil Ceper dengan pihak sekolah, baik guru maupun siswa," ujar Bati Wanwil.

Pada kesempatan tersebut, Bati Wanwil tak lupa menyampaikan bahwa pihak Koramil akan selalu siap membantu berbagai hal, untuk ikut mendorong, memotivasi dan memberikan semangat kepada siswa, agar rajin belajar demi kemajuan dunia pendidikan di wilayah.

Sementara itu Kepala sekolah SMA Negeri 1 Ceper Tukimin S.Pd menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa yang telah meluangkan waktu untuk datang dan bersilaturahmi dengan para guru dan siswa di sekolahnya.

"Tentu kami sangat senang dengan kehadiran TNI di sekolah kami dan sangat mengapresiasi masukan dan saran dari untuk kemajuan pendidikan bagi para generasi muda," ucap Tukimin S.Pd.

"Kami berharap kedepannya anggota TNI khususnya Koramil Ceper bisa lebih sering memberikan kontribusi dan masukan-masukan kepada anak-anak didik kami, baik dalam pembekalan wawasan kebangsaan, menanamkan jiwa patriotisme dan juga peningkatan disiplin siswa-siswi di sekolah maupun di luar sekolah," pungkasnya. (Red)